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REQUERIMENTO Nº 008  /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 
 

✓ Qual a possibilidade de ser acrescido mais horários de ônibus para os 
moradores do Bairro reserva da Barra? 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

O bairro acima mencionado é extremamente populoso e os 

moradores informaram que os horários disponíveis são insuficientes para atender a 

demanda de usuários bem como o distanciamento entre uma linha e outra, tem 

causado falhas e transtornos aos usuários. 

Dessa forma, é de suma importância a disponibilização de mais 

horários para atender essa demanda.  

Gabinete Ver. APE, 17 de janeiro de 2024 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 

 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 


